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考察及び保護者のご意見から 
（学力について） 
○ 学習内容の理解や朝ドリルについては、1学期と同様によくできた、どちらかと言えばできたと回答した児

童が多かったです。特に「朝ドリルをがんばった」と答えた児童が更に多くなっていました。しかし、授業に

集中して取り組んだり地道に努力を積み重ねたりすることが苦手だったり、家庭学習や読書をすることがまだ

定着していなかったりする児童も見られます。学習環境を整え、落ち着いて学習に取り組んでいく雰囲気をつ

くるとともに、問題を解く喜びや読書の楽しさなどを引き続き指導していきます。放課後学習などの個別学習

も引き続き進めていきます。 

○ 規則正しい生活を送ることやゲームやパソコンの時間を守れていることに関しては、大きく好転するような

変化は見られません。ゲームにのめり込み時間を費やし、睡眠時間が減っては、次の日の授業中に集中して臨

むことが難しくなり、学力の定着に影響が考えられます。きちんと宿題をしてから遊ぶ、ゲームの1日の使用

時間を決めるなど、ご家庭でのルール作りとルールを守ろうとする姿の見届けをよろしくお願いいたします。 

（学校生活について） 
○ 「学校は楽しいですか」という設問に対して、楽しいと感じている児童や保護者の数は大きな変化は見られ

ません。「友達と仲良くできていますか」という設問では、児童も保護者の方もよくできた、どちらかと言え

ばよくできたの割合が増えています。長い２学期において、行事や活動を友達と一緒に行ったことで、仲間づ

くりや達成感を味わえる場面がたくさんできたのではないかと思います。しかし、中には児童同士のトラブル

があり、ご心配をお掛けしたこともありました。学校は丁寧に対応しているか、いじめやトラブルに対して早

期発見・対応に取り組んでいるか、などの質問に対して、保護者の皆様からよくできたという回答が少しでも

増えていくように、学校といたしましてもこれまでの反省を踏まえ、児童との信頼関係を築き、保護者の方と

の連携も進めていきたいと思います。いじめやトラブルの早期発見・早期対応に心掛け、児童みんなが楽しく

安心して学校生活を送れるようにしていきたいと思いますので、今後も保護者の皆様のご協力ご理解をよろし

くお願いいたします。 

（その他） 
○ ホームページへの行事予定を早めに掲載してほしいとの声がありました。現在分かっている予定を掲載して

おりますのでご確認ください。また、早めに行事予定を掲載していくように心掛けます。 

○ 今回初めてQRコードを利用したWebでのアンケートを実施させていただきました。Webでの回答率は約

８０％でした。紙媒体ではなく、インターネットを利用したアンケートを希望される方の声も多かったです。

今後も継続してできるようにしていきたいと思います。 

○ これからも、教職員一丸となって、児童一人一人の持ち味を生かすとともに、チームワークづくりに努めて

いきます。今後も、学校、家庭が協力して、児童の健やかで豊かな成長を支援していけますよう、一層のご協

力をよろしくお願いします。 


